

2月例会 事業継続 新社長に問う

2006年2月27日 於 食事苑京阪

株式会社 オージーファイン 小川保弘

昨日行われた2月例会に出席しました。いつもより出席者は少なかったのですが、中身の濃い例会であったように感じました。この2月例会について感想もまじえながら内容を報告いたします。

この日の例会は事業継承・世代交代をテーマに、前半は今年度新社長に就かれた(株)ナンゴ一の南郷社長、高木金属(株)の高木社長、(有)八川製作所の八川社長の3人から経営、環境委員会で用意したキーワードについて体験談を聴かせて頂きました。

社長就任に至る経緯や、就任後に変わった点などの話のほか、会社の沿革やご自身の生き立ち、今の会社に入ったきっかけなど、普段あまり聴くことの出来ない話をして頂きました。

後半のディスカッションでは、6人ずつ3テーブルに分かれグループディスカッションを行ないましたが、同じテーブルだった生田さんの体験談を聴かせて頂いた後に、今の自分の仕事の話をしたところ、生田さんや佐藤さんからいろいろ質問やアドバイスを受け、今後自分がどのように仕事に取り組んでいくか考え直すきっかけになりました。

自分もいずれは事業継承・世代交代をしていくことを頭に置いて、これから自分のやるべきことを考えていこうと思います。今回の例会は自分にとって、いろいろと学びの多いものになりました。企画して下さった経営環境委員会のみなさま、どうもありがとうございました。

キーワード

なぜこの時期に交代したか(タイミング)

社長になって変わったこと

会長との関係

収入の変化

社長就任前後の不安

社員の変化

社長としての自覚

社長になってからの方向性・夢

社長になる為の準備

社長就任時の話